

Le président mongol participera au sommet du G77 à Cuba



Oulan Bator, 12 sept (Prensa Latina) Le président de la Mongolie, Ukhnaagiin Khürelsükh, participera au sommet du Groupe des 77 (G77) et de la Chine qui se tiendra à Cuba les 15 et 16 septembre, ont confirmé ce mardi des sources diplomatiques.

Le président se rendra sur l'île cette semaine pour assister à l'événement à l'invitation de son homologue Miguel Díaz-Canel.

Pendant son séjour dans la nation caribéenne, le dirigeant mongol rencontrera Díaz Canel pour discuter des relations historiques d'amitié, de coopération et de respect entre les deux pays.

Les deux nations partagent la volonté et l'intérêt de poursuivre l'élan de leurs relations et de leur collaboration bilatérale, selon l'ambassade de Mongolie à Oulan-Bator.

Cuba a été le premier pays des Amériques à établir des liens diplomatiques avec la Mongolie en 1960 et à ouvrir une mission à Oulan-Bator en 1962.

La nation caribéenne est également le seul pays d'Amérique latine et des Caraïbes à avoir une ambassade dans la capitale mongole, et La Havane accueille la seule légation mongole dans la région, selon la source.

Depuis 1963, Cuba offre un modeste programme de bourses universitaires gratuites aux étudiants mongols et, en 60 ans, plus de 120 étudiants de ce pays d'Asie centrale ont obtenu leur diplôme sur l'île en médecine, en stomatologie et en culture physique.

Cuba apprécie énormément la position internationale soutenue et traditionnelle d'Oulan-Bator à l'Assemblée générale des Nations unies et dans d'autres forums internationaux pour soutenir l'île contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333768-le-president-mongol-participera-au-sommet-du-g77-a-cuba>



Radio Habana Cuba